

Las mujeres líderes que harán parte de la agenda del BID



El Gran Malecón del Río enmarca los escenarios donde se llevará a cabo la 61ª Asamblea del Banco Interamericano de Desarrollo. Archivo

ESTÁS LEYENDO

00:00 | Las mujeres líderes que harán parte de la agenda del BID

18:49 | En video | "Nos da la oportunidad de tener unos meses más y hacer una mejor Asamblea": Pumarejo

17:43 | En septiembre elegiremos al nuevo director del BID en Barranquilla: Díaz Granados



POR: LAURA JIMÉNEZ

f 180

t 144

1

5

TEMAS TRATADOS

ASAMBLEA DEL BID 2020 - BID - DÍA DE LA MUJER

BARRANQUILLA ● | 08 de Marzo de 2020 - 00:00

En 2017, el Banco recibió una certificación empresarial por igualdad de género. A propósito del Día Internacional de la Mujer, el BID recuerda su compromiso por reconocer el liderazgo femenino.

Hace tres años, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) se convirtió en el primer banco de desarrollo regional en recibir la certificación EDGE.

Se trata de una metodología de evaluación global, líder en el mundo y de certificación empresarial para la igualdad de género, cuyas siglas en inglés representan las palabras "dividendo económico de igualdad de género".

La certificación usa un riguroso método para evaluar cómo se desempeñan las organizaciones en términos de igualdad en el pago por trabajo, contratación y promociones, desarrollo de liderazgo, capacitación, flexibilidad de horarios y cultura corporativa.

Para el BID, el título otorgado fue el resultado de décadas de esfuerzo por promover no solo el empoderamiento de mujeres y la igualdad, a través de políticas y de contundentes acciones, sino de generar lugares de trabajo más justos y diversos.

Cada encuentro anual evidencia la labor del Banco por reafirmar su compromiso, y en la Asamblea 2020 aseguran que no será la excepción dentro de dicho propósito.

Entre el 18 y 22 de marzo, la Asamblea tendrá una agenda paralela con conversatorios y mesas redondas que contarán con la participación de ocho mujeres líderes en Colombia y en el mundo.

Por eso, a propósito del Día Internacional de la Mujer, se dieron a conocer los nombres de las colombianas y extranjeras que harán parte de la programación de la Asamblea del BID 2020.

Marta Lucía Ramírez. La vicepresidenta de Colombia, Marta Lucía Ramírez, quien ha ocupado importantes cargos dentro y fuera del país, será la encargada de la instalación del evento 'Discurso o Fireside Chat Agenda de Género', que se realizará el miércoles 18 de marzo, en el 'Día Colombia'.

La vicepresidenta ha sido embajadora de Colombia en Francia, ministra de Defensa, fue senadora y candidata presidencial por el Partido Conservador. Durante su carrera ha promovido el poder de la mujer colombiana, a través del apoyo que ha dado a las mujeres militares y de la Policía. Ramírez creó el proyecto 'Millones de Mujeres Empoderadas'.

Elsa Noguera. La segunda participante es la gobernadora del Atlántico, Elsa Noguera. La mandataria departamental hará parte del conversatorio: ¿Cómo construimos y financiamos juntos una agenda integral para la inclusión de personas con discapacidad? El evento tendrá lugar el miércoles 18 en el 'Día Colombia'.

Noguera fue alcaldesa de Barranquilla, en el periodo 2012-2015. Durante este tiempo puso en marcha proyectos que ayudaron a cerrar la brecha social e impulsar la competitividad de la ciudad. Fue ministra de Vivienda y candidata a la Vicepresidencia. Es economista, con maestría en Administración de Empresas y Finanzas.

Karen Abudinen. La consejera presidencial para las regiones Karen Abudinen, es la Gerente para Colombia de la Asamblea BID 2020. Barranquillera, abogada, apasionada por la infancia, el desarrollo social, la educación y las regiones, Abudinen es una experta en materializar las aspiraciones de la gente: tanto a nivel local como nacional.

Aida Oliver. La representante de la Oficina de Colombia de Unicef, Aida Oliver, será otra de las mujeres que hará parte de la agenda del Banco Interamericano de Desarrollo.

Oliver tiene una amplia trayectoria en la organización, fue directora regional adjunta en la Oficina Regional de Unicef para América Latina y el Caribe, y estuvo en oficinas de Panamá, República Dominicana, Nicaragua e Italia.

La representante de Unicef compartirá escenario con la gobernadora del Atlántico, según la programación.

María Gabriela Sigala. Esta mujer es miembro la junta directiva de Special Olympics Internacional. Además es una de las filántropas más reconocidas de Venezuela por su trabajo en las Olimpiadas Especiales de Barquisimeto y su apoyo a mujeres campesinas. Sigala es abogada y tiene estudios en Información y Guerra.

La venezolana también compartirá escenario en la Asamblea del BID con Elsa Noguera y Aida Oliver.

Irene Arias. La gerente general del BID Lab (el laboratorio de innovación), Irene Arias, trabajó por 20 años en el Banco Mundial, en la Corporación Financiera Internacional. Es licenciada en Ciencias Económicas y tiene maestrías en Relaciones Internacionales y Estudios Europeos.

Arias estará en el conversatorio ¿Cómo generar más unicornios en Latam?. La charla se hará el sábado 21, en el 'Día Tech', de 11:00 a 12:00 del mediodía.

Ivonne Cuello. Ivonne Cuello, invitada al BID, será la moderadora del conversatorio ¿Cómo acceder al capital?, que también se hará el 'Día Tech'.

Cuello es CEO de la Asociación para la Inversión de Capital Privado en América Latina (Lavca, por sus siglas en inglés). Dirigió el programa ANDI del Futuro y trabajó en Proexport. Es economista de la Universidad de los Andes y tiene una maestría en Global Management de la Universidad París-Dauphine.

Catherine Cunningham. Catherine Cunningham fundadora y CEO de Eikosphere & Natural Intelligence Media, compañía miembro del Pacto Global de la ONU, hará parte del conversatorio ¿Diver-ciudades o ciudades inteligentes?, el miércoles 18 de marzo, en el 'Día Colombia'.

Cunningham es ecóloga, antropóloga, artista, escritora y productora. Es PhD en Ecología y profesora de master en Arizona State University y Chapman University.

Astrid Álvarez. La presidenta del Grupo de Energía de Bogotá trabajó como gerente general de la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá y gerente administrativa de **Ecopetrol**. Es ingeniera civil y tiene una maestría en relaciones internacionales de la Universidad de Ohio.

Álvarez participará en el conversatorio que se hará sobre los retos de la región en la transición energética, el miércoles 18 de marzo, en el denominado 'Día Colombia'.



En el Pabellón del Río se realizará parte de la agenda paralela del BID.

NOTICIAS MÁS POPULARES

EN EL HERALDO

EN BARRANQUILLA

EN VÍDEOS

EN FOTOS



En video | "Nos da la oportunidad de tener unos meses más y hacer una mejor Asamblea": Pumarejo



Vídeo: Cortesfa